
Comité de planification stratégique 
 
De : info@fhosq.org [mailto:info@fhosq.org]  
Envoyé : 5 juillet 2017 12:05 
À : 'Stéphanie Faucher' <stephaniefaucher21@gmail.com>; '01 FHOSQ - CA Hétu Guillaume' 
<hetug@reine-marie.qc.ca>; 'Gabrielle Ayotte' <gabrielle_ayotte@hotmail.com>; 'Andréanne Allard' 
<andreanneallardprof@gmail.com>; 'Sylvain Lalonde' <slalonde@fhosq.org> 
Objet : Résumé et actions suite à la réunion 4 juillet 2017, 19 h - Comité planification stratégique 
 
Bonjour à tous,  
 

Merci pour la rencontre hier soir.  Voici donc le résumé de notre rencontre :  
 
Prochaine planification stratégique 
 
- En lisant les deux dernières planifications stratégiques, on réalise qu’on a encore des choses à faire 

et qu’elles pourront servir à tracer la prochaine planification.  

- Comme lu à la page 17 de la planification 2014-2019, nous souhaitons mettre en place une 
consultation afin de positionner la FHOSQ et mieux connaître le milieu, les besoins et donc les 
perspectives de développement.  

- On aimerait consulter le milieu, dans le cadre d’un sondage 1 à 1, afin de connaître ce qui les allume 
dans les activités proposées aux grands ensembles (pas juste les nôtres), ce qu’ils aimeraient voir 
arriver, ce qu’ils n’aiment pas et pourquoi. On veut connaître nos bons coups comme les moins bons. 
On veut savoir ce que ça leur apporte de participer à nos activités et ce qu’ils ont comme attentes. 

- Il ne faut pas hésiter à penser hors des normes et hors de ce que l’on fait.  

- Pour arriver dans les temps :  

� Un sondage sera créé par le comité et finalisé avant le 18 août 2017. 

� Une liste de personnes à sonder par les membres du comité (et du CA) sera créé afin de finir 
de sonder le milieu à la mi-fin septembre dans le but de donner un résumé de ce sondage lors 
de l’AGA 2017. 

- Les questions du sondage seront créées dès aujourd’hui par le comité (voir plus bas) 

- Stéphanie demandera (a demandé) aux employés permanents du Festival et du Concours de nous 
fournir des questions à poser au sujet des activités qu’elles organisent. Les questions seront envoyées 
à Daphné qui les intègrera au document commun. (voir plus bas) Les employés seront donc déjà 
impliqués dans le processus de création de la prochaine planification stratégique commune. 

- On pourra profiter de l’AGA pour consulter certaines personnes qui n’auraient pas donné leur point 
de vu. 

- Les constats du sondage permettront au comité de réaligner les actions et orientations de la FHOSQ. 
Une fois qu’on aura obtenu ces réponses, on pourra penser à une deuxième phase de consultation 
où on pourrait tester/ mettre à l’épreuve nos solutions et options de modifications (la nouvelle 
structure organisationnelle pourrait être confirmé par ce sondage). 

 

Évalutation des employés et des membres du conseil d’administration  

- Ajouter un processus d’évaluation permettra de motiver et soutenir les employés dans leurs actions. 
Permettra aux 3 CA de voir si des actions sont faites sur tous les plans (court, moyen et long terme) 
et si celles-ci sont cohérentes avec la planification stratégique en cours. 



Alors, pour commencer le travail voici ce que je vous propose :  

 

- Allez au lien ici : https://1drv.ms/x/s!Auk51ywuz9AN8CGucZdygYYaTG-z 

- Dans le premier onglet, ajoutez les questions dans les sections appropriées 

- Dans le deuxième onglet, ajoutez des noms de personnes que vous aimeriez sonder (vous-même) 
ou des gens de qui nous devrions avoir l’opinion (l’inscrire dans la bonne catégorie). 

- Vous avez jusqu’au 12 juillet (23h59) pour aller mettre vos questions dans le document. Le lien ne 
fonctionnera plus après. Je ferai un petit ménage des questions, et vous enverrai une version 
«propre» avant mon départ pour les vacances (14 juillet). À mon retour de vacances, j’ajouterai 
les questions du Concours et du Festival. Je pourrai à ce moment préparer une version Google 
form du questionnaire pour faciliter la récolte des réponses. 

- Il me reste quelques questions à ajouter. Je le ferai cet après-midi. 

 
J’espère que ça couvre bien tout ce qu’on s’est dit.   Gabrielle si tu as des questions, tu peux m’appeler.  
 
Merci à tous,  
 
À bientôt! 
 
Daphné 
 
Daphné Bisson 
Coordonnatrice 
Fédération des harmonies et orchestres symphoniques du Québec 
(514) 252-3026  /  info@fhosq.org  /  www.fhosq.org 
 


